
 

 

 

第2716回例会 2022年9月8日（木） 

SAA/山本順也会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 福原会長  

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4つのテスト 

●お客様 鈴木ガバナー補佐・ 

廻ガバナー補佐幹事 

  会長挨拶  福原会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは、8 月は例会を休会致しましたので 

久々に皆さんに会え、例会を開催できる事嬉しく 

思います。皆さんお元気ですか？何よりです。 

ご自愛くださいね。 

本日はガバナー補佐訪問例会です、RI 第 2790 地区 

第 4 グループ鈴木美津江ガバナー補佐千葉南 RC 所属、

廻 辰一郎ガバナー補佐幹事千葉南 RC 所属、 

ようこそ、本日はよろしくお願い致します。 

8 月 RI では、会員増強・新クラブ結成推進月間 

でした。ロータリーの友 8 月号では、 

多様性のあるクラブづくりへ女性会員を増強しよう・

7 ページ及ぶ特集が記載されています。その中で女性

の入会のハードルを高くしている要素 1番が男性中心

であること 2 番が入会金・年会費 3 番が家族の理解を

得ることの順番でした。わがクラブでは 5 人の女性 

会員が在籍しています、女性会員の皆さん悩みがある

ときは、ご相談下さい。みんなで解決していきたいと

思います。 

 

また女性会員増強は山崎エレクト年度に、 

 

 

 

 

また女性会員増強は 

 

また女性会員増強は 

山崎エレクト年度に、お任せ致しますので、 

よろしくお願いします。 

会員増強においては、内田一洋さんの推薦を本多委員

長・山路会員より・藤本 勝さんの推薦を本多委員長・

大槻副委員長より頂きました。 

全会員の承認頂き、皆さん、ありがとうございました。

本日は二人ともに仕事の為欠席ですので、入会認証式

はガバナー公式訪問例会になります。 

会員増強は、いち早くロータリー賞の目標達成して頂

き、今後は、ロータリーの楽しい親睦活動をお願い致

します。9 月 RI では、基本的教育と識字率向上月間・

ロータリーの友月間です。9 月号ロータリーの友の 

特集は、次回例会で紹介いたします。 

本日はよろしくお願いいたします。 

以上で会長挨拶と致します。 

 

● 幹事報告  宮武幹事 

 

 

 

 

 

 

 

地区大会参加のお願い。 

青森県大雨災害支援金の寄付について 

理事会にて承認されました。 

10 月 23 日世界ポリオデー啓蒙ｲﾍﾞﾝﾄを成田国際空港 

第二ターミナル中央広場にて行います。 

出席可能な方はご連絡お願いします。 

又第 4 グループのゴルフ大会も 10 月 28 日 

浜野ゴルフクラブにて行いますので、 

そちらも多数の参加お願い致します。 

 



 

● 本日のお客様 

鈴木ガバナー補佐       

             廻ガバナー補佐幹事 

 

 

 

 

 

                                                     

 

 

● 上野直前幹事 

 

 ● 本日の司会 

山本順也会員  

 

 

   

    

 

 

 

●本日例会場 

懐石料亭淡粋 

 

 バッジ進呈・花束贈呈 

幹事として 

一年間お疲れ様でした。 

そして 

ありがとうございました。                           

 

            

   

上野直前幹事がお休みだった為本日バッチ進呈 

 

 

 

 

 

 

 

地区から地区危機管理委員会の            地区から次年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐として 

委員長として津留起夫会員へ委嘱状が         始関信夫会員へ委嘱状が届きましたので、 

届きましたので、鈴木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐より贈呈       鈴木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐より贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 



ロータリー日本財団より               ロータリー日本財団より 

平野会員・檜垣会員へポールハリスソサイティー    檜垣会員へ ベネファクターの認証書が 

への認証書が届きました。              届きました。ご寄付ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

財団法人ロータリー日本財団へのご寄付     米山記念奨学会より 

平野会員・福原会長・上野会員         平野会員・檜垣会員・福原会長・上野会員 

ありがとうございました。           感謝状が届きました。ご寄付ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＶＯＮＤＳ市原 永野会員より 

全国社会人サッカー選手権大会遠征費の寄付のお願いついて 

選手達がより良い環境で戦えるようご支援お願い致します。 

                  

 ●ニコニコ報告 

                ※ 鈴木美津江ガバナー補佐・・・皆様こんにちは、本日は補佐訪問で 

                    伺いました。宜しくお願い致します。又 9 月 29 日は 

                    ガバナー公式訪問になります。宜しくお願い致します。 

※ 永野会員 ・・・  ＶＯＮＤＳ市原への寄付金のお願いに 

   お時間を頂きありがとうございました。 

   少しでも多くに方にご協力頂けますと幸いです。 

   宜しくお願い致します。 

※ 福原会長・宮武幹事・・・鈴木ガバナー補佐、廻ガバナー補佐幹事 

   本日は市原ＲＣにお越し頂きありがとうございました。 

   次回 9 月 29 日例会はガバナー公式訪問になります。 

   皆様宜しくお願い致します。 



 クラブ協議会 

クラブ管理運営委員会＆ＳＡＡ                会員増強・基盤向上委員会＆公共イメージ 

  山崎委員長                 委員会  本多委員長より 

                        第４グループの合同ゴルフ大会が 10 月 28 日 

                                       浜野ゴルフクラブ

で開催しますので、  

皆様多数の参加 

                                         お待ちして 

                                         おります。 

 

 

 

 

 

奉仕プロジェクト委員会＆ロータリー財団      会員研修委員会 

米山記念奨学会委員会 檜垣委員長         篠田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長期計画委員会＆60 周年準備委員会       クラブ協議会を終えて 

平野委員長                  鈴木ガバナー補佐より 

                       とても元気なクラブの印象で、楽しく例会に参加 

                       させて頂きました。 

                         


